



CONVOCATORIA DE PRENSA

Mañana miércoles, 13 de noviembre, a las 11.00 horas, en la sala N-1 S2 006 (Planta Nivel 1) del Hospital Universitario Central de Asturias (HUCA), tendrá lugar la rueda de prensa de del IV Congreso Internacional de Cirugía Endovascular, que se celebrará en Oviedo hasta el 15 de noviembre y reunirá a más de 200 especialistas de ámbito nacional e internacional. En el encuentro informativo participarán el Dr. Manuel Alonso, presidente del Congreso y Jefe del Servicio de Cirugía Vascular del HUCA, y el Dr. Luis Hevia, gerente del HUCA, que repasarán los temas principales de discusión en el Congreso y expondrán los últimos datos disponibles sobre las patologías vasculares en España y Asturias, valorando el impacto que las técnicas endovasculares han supuesto en el tratamiento de estas enfermedades, poco conocidas a pesar de que el 50% de la población mayor de 50 padece alguna. Se explicarán asimismo las cuatro intervenciones punteras que se realizarán en el HUCA -para alguna de ellas, el centro es referencia en España y uno de los pocos del mundo acreditados para realizarlas- y se retransmitirán en directo para todos los asistentes al Congreso.

RUEDA DE PRENSA DEL IV CONGRESO DE CIRUGÍA ENDOVASCULAR, QUE ABORDARÁ LAS ÚLTIMAS TÉCNICAS Y EVIDENCIAS CIENTÍFICAS EN EL TRATAMIENTO DE LAS PATOLOGÍAS DE VENAS Y ARTERIAS

Las enfermedades vasculares representan la primera causa de mortalidad femenina y la segunda masculina, suponiendo el 30% de los fallecimientos en toda España

Día: Miércoles, 13 de noviembre de 2019

Hora: 11.00 horas

Lugar: Sala N-1 S2 006 (Planta Nivel 1) del Hospital Universitario Central de Asturias (HUCA)

Intervienen: Dr. Luis Hevia, gerente del HUCA

Dr. Manuel Alonso, presidente del Congreso y Jefe del Servicio de Cirugía Vascular del HUCA

Más información sobre el Congreso en:

<https://www.congresocirugiaendovascular.com/cirugiaendovascular2019>

Gabinete de Comunicación.

Manuela Hernández 651867278